

Muhtagal mit Vorwärtsdrang

PFERDERENNEN In Avenches hat Muhtagal überraschend den über 2150 Meter führenden und mit 10'000 Franken dotierten Prix de Baden-Baden gewonnen. Der fünfjährige Wallach trägt die Farben des Scala Racing Clubs, einer Besitzergemeinschaft um Rémy Giger aus Egg.

Muhtagal stürmte nach dem Aufschnellen der Startboxen sogleich an die Spitze und zeigte auch in der Folge viel Vorwärtsdrang. Reiter Nicolas Guilbert versuchte gar nicht erst ihn zu zügeln, sondern liess ihn laufen. Eine Taktik, die oft schief geht. Doch einerseits verschliefen es die übrigen Teilnehmer rechtzeitig die Verfolgung aufzunehmen und andererseits liess Muhtagal bis zuletzt nie entscheidend nach. So konnte er einen schönen Teil seines Vorsprunges, der bei Rennhälfte rund 50 Meter betrug, ins Ziel retten.

Fast hätte Rio Chico sogar für einen Doppelsieg der Oberländer Pferde gesorgt. Der von Nadia Burger gerittene Fuchswallach des Gutenswiler Stalles Mistral unterlag im Kampf um den zweiten Platz lediglich um eine Nasenlänge. *wib*